



## Un centenar de personas participa en las XXXII Jornadas de la Gente del Mar

**Entre las diferentes actividades, se ha debatido sobre buenas prácticas en relación a la salud de las tripulaciones y se ha organizado un encuentro interreligioso**

Las 'XXXII Jornadas de la Gente del Mar', que ha organizado el Comité de Bienestar del Port de Barcelona este noviembre, han reunido casi un centenar de participantes en el conjunto de sus actividades.

El punto de partida en la jornada central de esta edición ha sido el visionado del vídeo-resumen de la iniciativa 'Experiencias a pie de muelle', en las instalaciones de la Facultad de Náutica. El audiovisual recogía el encuentro que tuvo lugar el mes de septiembre en Autoterminal entre la tripulación de un buque y los representantes de los diferentes agentes portuarios que intervienen en la operativa de carga y descarga de una embarcación: personal de la terminal, Autoridad Portuaria, Capitanía Marítima, Guardia Civil, Policía, estibadores, prácticos, asociaciones de capitanes y jefes de máquinas, la Federación Internacional de Trabajadores del Transporte (ITF), Sasemar, consignatarios y Stella Maris. La actividad permitió compartir las inquietudes que tienen las tripulaciones durante su estancia en puerto y para valorar de qué manera los diferentes colectivos pueden contribuir a satisfacer las necesidades del personal de buque. Entre la tripulación, uno de los intereses más demandados gira en torno a la conexión WIFI durante su estancia en puerto y a los medios de transporte posibles para poder llegar a la ciudad.

A continuación, tuvo lugar una mesa redonda para debatir 'La importancia de la salud mental y física de la tripulación' de la mano de la doctora Maria Lluïsa Canals del Servicio de Sanidad Marítima del Instituto Social de la Marina (ISM); el inspector de la ITF, Marc Martí; y el jefe de máquinas, Salvador Godoy. Allí se destacó el buen seguimiento a distancia de las patologías de la gente de mar, a través de las nuevas tecnologías, y la importancia de una medicina preventiva. También se recordó la necesidad de seguir una buena alimentación y disponer de agua potable en proporciones y calidad suficientes. En el caso de la salud psicológica, se puso énfasis en la pérdida de vida social a bordo, debido a la reducción de las tripulaciones, y a las conexiones a Internet que ayudan a estar en contacto con la familia pero también a aislarse dentro del buque.

El segundo día de las Jornadas de la Gente de Mar acogió el encuentro interreligioso entre cristianos, judíos, hindús y bahaístes. Como ya es habitual en estas jornadas, este espacio sirve para fomentar el conocimiento y diálogo entre personas de diferentes religiones y acercar las diferentes maneras de entender a Dios.

### Torneo de Fútbol Sala

Por otro lado, el tradicional Torneo de Fútbol Sala, que se celebró en las instalaciones deportivas del Port de Barcelona, convocó a siete equipos procedentes del ámbito portuario en una jornada que combinó el deporte y la convivencia más allá del entorno de trabajo habitual. El equipo *Iglez Team Port*

de una compañía de seguros se proclamó vencedor de la competición, en un podio completado por los *Oficiales de Cubierta* en segunda posición y los *Norai Boys*, en tercera.

El campeonato tuvo la participación especial del equipo del buque de cruceros Zenith, compuesto por su tripulación, que normalment té complicat participar en aquest tipus d'esdeveniments.

**Nota:** Adjuntamos la fotografía del Torneo de Fútbol Sala.

